

es a **RTVV**
bre tras ser
a demanda de

/71

CRITICAS

Los restos del antiguo Hospital

Un representante de la asociación de Amigos del Centro Histórico criticó ayer el proyecto museístico para el nuevo espacio, por el mal uso que se ha hecho de los restos arqueológicos aparecidos durante la construcción. Al inicio de las obras se descubrieron piezas procedentes del antiguo Hospital que serán después emplazadas en el jardín del museo, aún por construir. Desde la asociación cívica consideraron que los responsables de la construcción del museo habían hecho "una barbaridad". "Todo lo que no sea poner en valor los restos de la zona en su sitio es un error. Los restos de la Almoina tienen sentido en el lugar en el que se encuentran. Cambiar las cosas de sitio es desvirtuarlas; se trata de una manipulación histórica injustificable", afirmaron. Aunque desde la asociación aseguraron que, "por el momento", no quieren entrar a valorar el edificio, señalaron que el tratamiento de los restos que han realizado desde las Diputación de Valencia les invalida todo el proyecto "porque han destrozado para siempre estos restos, una memoria histórica de primer orden", dijeron. "Condenamos sin paliativos esto. Había mil modos para que pusieran en orden estos restos del antiguo Hospital, para que les pusieran en su sitio y les reintegraran su valor auténtico para toda la sociedad", añadieron.